

先日の『プレイデイ保護者会』には お忙しい中 お集まり頂き 感謝申し上げます。いよいよ明日はプレイデイです。リーダーという 初めて担う重責に 年長組の皆はやや緊張しながらも前向きさが少しずつ増し、張り切っている姿が微笑ましいです。毎回 会の中で お話させて頂きましている通り、プレイデイは 一年の行事の中で その年度の つのぶえ保育園に関係する すべての人が 一堂に会することができる 唯一の機会です。神様によって つのぶえに導かれ 出会えることが出来たみんなが 同じ場所で 同じ時間を共有し、共に想いを分かち合える幸いを 心から感謝します。“ひとり” “ひとり” が存在するから “みんな” になれます。“仲間” をつくれます。“ひとり” “ひとり” を大切にすることから “みんな” でいることが 尊く感じられます。その想いを子ども達が十分に体感できる 温かな1日を過ごしたいと願っています。そのため 当日のプログラムの進行は、子ども達を中心に「わかる」「気づく」を丁寧に、普通の保育と同じように進めていきます。アクシデントやハプニング等も皆で考えたり思い合ったりできる大切なチャンスと捉え、しっかりと向き合います。今日までの期間、明日一日に 照準を合わせた、見せるためだけの“練習”というカリキュラムでの活動は一切 行なってきていません。子どもにとっては いつでも毎日毎日が 常に本番であり、本気だからです。ひとりひとりが 在るがままの姿でいつものような自分らしさを発揮できるように、私たちは 黒衣（くろこ）になり それぞれの想いを大事に受け止め、楽しみながら 支えていきたいと思っています。全力を出して頑張ること、何でも 挑戦してみることに、最後まで あきらめないこと 人の姿を見ること（関心を持つこと）、互いを認め合うこと、互いに競い合うこと 人と支え合い助け合うこと、人をたたえること、人を励ますこと、思いやること… 子ども達はもちろんですが おとな達こそが この心を育み合い 分かち合いながら 思いきり楽しんでお過ごし下さい。今年も パパ対ママの綱引き、皆で応援します！ つのぶえを通して 与えられている出会い、繋がれている奇跡、結ばれている絆を 子ども達を真ん中にしてお互いに喜び合うことができますよう お祈りしています。明日は早朝より、ご参加頂くすべての皆様と一緒に一斉に準備からのスタートです。全員で片付けの後、閉会に至るまで、様々な面で 御協力を頂くことと 思いますが 保育の一貫として ご理解ください。また、1つ1つについて 年長組の子ども達が 相談や確認をしながら進めていきますため、途中で悩んだり 突然 立ち止まったり 大人たちの目からは おぼつかなく、歯がゆく思われる時もあるかもしれませんが そんな時は 本部から マイクで 実況中継をしますので、子ども達が 自分達自身で どんな風に取り組んでいくのか、解決しようと一生懸命に頑張る様子やその過程を どうか ぜひとも ゆったりとした お心と まなざしで、見守って頂ければ感謝です。それこそが子ども達それぞれの自信となり 心の基盤を構築していくことでしょう。今年のプレイデイも 明るい笑顔いっぱい の心に残る 素敵な一日となりますよう ひとりひとりの上に 神様の 豊かな祝福と導きを 心からお祈りします。(石田 記)

『友は どんな時にも愛するものだ。』

兄弟は 苦しみを分け合うために生まれる。(箴言 17:17)』